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平成２３年第６回定例会 一般質問概要 

 

日程 順 議員名 件  名 要  旨 

１２月１２日

（月） 

１ 黒田 公二 

安全・安心のまちづくりについ

て 

（１）波多江公民館の防災機能及び豪雤対策について伺う。 

（２）宅地開発において、特に浸水被害地域での雤水宅地内処理の推進について伺う。 

（３）海抜表示シートの設置について伺う。 

（４）小中学校の防災教育について伺う。 

空き家等の適正管理に関する

条例について 

（１）昨年１２月議会で同様の質問を行ったが、その後の経過について伺う。 

２ 伊藤 千代子 

爆発の危険性が指摘されてい

る「玄海原発１号機」について 

（１） 「原発の安全神話」の下で福島の原発事故が発生した。玄海１号機は、老朽化により、

原子炉爆発の危険性さえ指摘されている。爆発した場合の市民の安全について 

（２） 学校の玄海原発への社会科見学の実施状況について 

波多江公民館整備事業につい

て 

（１） 波多江公民館整備事業の目的と設備の概要について 

（２） 予定地は、豪雤の時、何メートル浸水が想定されているか。 

（３） 福岡県の瑞梅寺川の水害対策の改修工事の予定について 

（４） 公民館に通じる高田の国道は、歩道に段差があるうえ、街灯が尐なく夜間は真っ暗で危

険である。対策は。 

（５） 学校の隣にある現在の波多江公民館の位置づけについて 

市民にあたたかい市役所、及び

職員体制について 

（１） 乳幼児、障害者、病人などのいる世帯への水道の給水停止の問題と、弱者救済にあたる

職員の体制について 

（２） 職員の健康状況、健康管理について 

（３） 職員１１１人削減計画の問題点と民間委託について 

（４） 福祉のまちづくりについて 
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１２月１２日

（月） 

３ 徳安 達成 
みんなの力で進める協働のま

ちづくりについて 

（１） 糸島市を拠点としている NPO の団体数は。 

（２） 市と NPO、ボランティア団体との関係は。 

（３） 平成２３年６月に新寄附税制に関する法律（通称）及び特定非営利活動促進法の一部を

改正する法律が成立した。その概要は。 

（４） 法改正をうけて、市は今後の取り組みをどうするのか。 

４ 笹栗 純夫 

住民参加型市場公募地方債に

ついて 

（１） 活力あるまちづくりの手法であると思う。市長の受け止め方、今後の展望について伺う。 

自転車走行マナーで日本一を

目指さないか。 

（１）市長は警察庁の自転車規制強化をどのように受け止め、安全・安心なまちづくりを目指そ

うとされているのか。 

（２）学校現場では、警察庁の自転車規制強化をどのように受け止め、対策を講じられたか。 

（３）小中学校で自転車運転講習を義務化し、自転車免許証・講習済みシール等を発行し、啓発

を図らないか。さらに、校区単位などでも展開できないか。 

（４）道路行政で自転車安全走行の配慮をすべきと考える。具体的な施策を展開しないか。 

（５）自転車事故情報を市民に周知する仕組みを作り、注意・啓発を図り、自転車事故ゼロを目

指さないか。 

健康元年に相応しい取り組み

強化策について 

（１）特定健診の受診率目標は達成できるのか。糸島医師会との連携を更に強化し、受診勧奨す

べきではないか。 

（２）糸島歯科医師会の協力をいただき、７０２１運動を展開しないか。 

（３）介護ボランティアの方々に、介護ポイントを付与して生きがいづくりと将来に対する安心

をプレゼントしないか。 

（４）身の回りのことを、自分でできる高齢者を増やすため身体機能の維持・向上を目指すデイ

サービス事業を充実させないか。 
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１２月１３日

（火） 

１ 浦 伊三次 

糸島市のスポーツ施設（総合運

動公園）の実現について 

（１）スポーツ施設の現状について（中部十市の現状も） 

（２）財政状況について 

税・公共料金の滞納について 

（１）税・公共料金の滞納額、滞納戸数について 

（２）預貯金、家財の差し押さえ、給水停止に至るまでの経過と何回ぐらい協議するのか。 

（３）相手の立場を勘案して返済計画は作っていないのか。 

２ 江頭 晶子 

スクールソーシャルワーカーの

導入について 

（１） 子ども達の現状と課題について 

（２） 教育現場における総合的支援について 

糸島市図書館政策について 

（１） 図書館サービス基本構想検討委員会設置の目的について 

（２） 具体的な検討項目について 

（３） 検討委員会の検討結果の活用について 

効率よい行政運営について 
（１） 職場の現状と課題について 

（２） 働き甲斐のある職場とは 

３ 中嶋 正信 
地域防災計画について 

（１） 避難対策について 

（２） 自主防災組織について 

震災ガレキの受け入れについて  

４ 堀田 勉 

商工業の振興策について 

（１） 糸島市の商工業の現況について伺う。 

（２） 商工業振興のための基本計画について伺う。 

（３） 商工業における均衡ある発展とはどう考えるか伺う。 

（４） 商工業振興について市長の見解を伺う。 

３商工会の合併について 

（１）３商工会の合併協議会について伺う。 

（２）市の商工振興策との関連について伺う。 

（３）スムーズな合併を進めるための市の支援等について伺う。 

（４）今後の支援について市長の見解を伺う。 
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１２月１４日

（水） 

１ 古川 忠正 

生活保護の申請について 
（１） 生活保護の申請で「要保護に関する参考意見について」という民生児童委員の署名を

つけた書類を添付させているが、義務づけられているのか。 

県立糸島高校の東側・北側道路

について 

（１） この道路は朝と夕の交通量が多くなる。道が狭く離合が困難で待ち合わせて離合して

いる。拡幅整備できないか。 

ごみ収集について 

（１） ごみ収集運搬委託業者への収集運搬委託料の積算について 

（２） ごみ収集委託料を一戸当たり 1,014 円にした根拠は何か。 

（３） 事業所ごみで出さなければならない事業所の規定はあるのか。 

（４） 平成２２年度、ごみの収集運搬に４億２９６２万５千円・焼却処理に５億６１３８万

４千円支出している。ごみの減量化に対してどのように考えているのか。 

２ 檜和田 正子 

災害に備える安全安心のまち

づくり 

（１） 玄海原発から３０キロの住民の避難計画、避難訓練、放射能対策について 

（２） 玄海原発１号機は３６年経過しており危険であるといわれている。原発が廃炉になっ

た場合、使用済核廃棄物の処分について 

（３） 東京電力福島原発事故から９カ月、福岡に避難してきている人たちがいる。原発の立

地県ではない福岡から原発ゼロの声を上げることについて 

（４） 地域の自主防災組織づくりの設立について 

下水道事業進捗状況と環境保

全について 

（１） 合併処理浄化槽の普及について 

（２） 合併処理浄化槽の維持管理費の助成を検討せよ 

（３） 河川の水質環境保全について 

３ 波多江 一正 

糸島市の森林資源について 

（１） 森林資源の保全と活用における九大との連携について 

（２） 糸島市の地球温暖化対策の実行計画について 

（３） 保安林の現状と今後の保安林計画について 

学校図書館について 
（１） 各小中学校の学校図書館の利用率についての教育委員会の認識について 

（２） 学校図書館図書標準に対する蔵書数の達成率についての教育委員会の見解について 



5 

 

１２月１４日

（水） 
４ 小島 忠義 

地域資源を生かした糸島市の

活性化策について 

（１）市の花に選定されたはまぼう。観光資源として有効活用すべきだと思うが、現状につ

いて伺う。 

（２）観光の推進のための施策の進捗はどうなっているのか伺う。 

（３）新たな観光メニューの立ち上げについて伺う。 

行財政改革の今後の取り組み

について 

（１）年々増加する社会保障費の抑制策について伺う。 

（２）糸島市の老人医療費は全国的にみて高い水準にある。その原因は何なのか伺う。 

（３）治療より予防が重要。健康作りのための施策を伺う。 

  


